

I.N. 164.753

Prag, am 29. Aug. 95

Sehr geehrter Herr Professor!

Vor allem anderem meiner innigsten Dank für
Ihre liebenswürdige Bemühung um einen Verleger für mein
Epos. Ich vermag es gar nicht zu sagen, wie sehr mich
Ihre Großtheitlichkeit erfreut hat; wir fühlen gleichsam wieder
heimwärts in der ersten Stunde der Theilnahmelosigkeit der
übrigen kleinen Welt, in der ich über und rouge aus Licht zu-
gegangen, im Doppelt freudig will ich aus Werk gehen zu-
vollenden, was ich so anstreitlos begonnen. Riechen scheint
recht zu haben, wenn er meint, dass der habsburgische Patriotismus
patriotismus sich längst verbraucht hat und muss einmal
bei einer Erklärung findest, ob so grammäntig davon reden darf
mehr als ob man von Lieder zum Heimath in Poetik hätte.

Es ist ein bedürftiges Zeichen für die Wahrheit dieser Verhaftung,
dass sich niemand vor mir nach dem gefälligen Pocla nicht
einer findet, der die Jubelfeier des grünen Volkmordt so gern besin-
gen weagt. Sie haben von sonst immer die Lust voll, wenn vor
stehen ein Witz geht, nur kann nämlich nicht kein Wildschwein
noch davon. So will ich dann mit meinem Werk variieren,
die aus dicht zu lassen und mit den Fäusten zu Wohlheit den
größten Vortheilen nur liege stark ins Gesicht zu knallen,
mug mich daraus entzücken was immer. Trotz meiner vielen
Verstraffungen - 10 - 13 Stunden täglicher Druckerei -
bis ich mit dem Werk im großen fertig, bis auf einen kleinen
Epilog, den ich zu meinem Wohl aufzeigen will, falls
mir jemand auf die Finger Klopfen will, was mit Sicher-
heit auf mein milit. Chorze nicht unmöglich ist.
So habe ich das Werk im Reinen vor mir liege haben werde,
was spätestens in einem Monat zu Falsc sein Sumpf,
wurde ich es frei sein, es Ihnen vorzulegen.



Imwinter will ich meine Rechtschreibs um einen Verleger
fortsetzen, dann werden wird mir von allen Seiten abgeschrieben,
dann kann man sich nur eine Einbildung in das Manuskript
^{an diesem Schreiber}
verschaffen. Da ist es unerträglich keine Winter, wenn der Schreiber
Rechtschreibung völlig verniedelt hat.

Von meinem Volksschule kann ich seit gewissem Zeit so
gut wie nichts, was es, was ich gehört habe, ist so unerträglich,
dass es mich von jeder weiteren Produktion abhalten würde,
wenn ich es nicht irgend etwas einstecke wann das zu thun.
Ich will vor Ihnen darüber berichten, sobald ich es gesucht
habe, Sie sehr geehrter Herr Professor, wieviel zu helfen.

Wenn ich Sie nicht allzuviel störe, will ich es wegen, Samm-
lings Nachmittag kein anzuklopfen, um mich eventuell wieder
etwas fortzubringen, bin Sie Hubert Sie wieder zurück-
bringen. Ich dankt Ihnen nochmals recht herzlich für alle
Ihre Liebe und bleibt Ihr altes

Nachrichten soll reichen

Prof. Dr. Jenny

